

LA CAMPAÑA
CONTRA EL JUEGO

Exhortación

a ciudadanos a no jugar
hacen grupos juveniles

Ayuda de las autoridades...
Denuncia contra vidrieras... Felicitación al Club Rotario habanero

Intensificar la campaña contra el juego de azar; pedir ayuda de las autoridades en tal sentido; y exhortar a los ciudadanos a no jugar, fueron acuerdos de la Agrupación Nacional de Organizaciones Juveniles de Cuba, que tiene su sede en el Lyceum Lawn Tennis, respaldando la campaña contra el juego iniciada por los Escuderos y Caballeros de Colón.

Se informó que los acuerdos fueron los siguientes:

Primero: Proseguir la campaña contra el juego, con todos los medios con que cuente cada organización juvenil de las que forman la agrupación.

Segundo: Solicitar de las autoridades competentes, una más especial atención, pues aun siguen funcionando en toda la República millares de "vidrieras" apuntadoras y demás garitos que infestan ciudades y pueblos.

Tercero: Exhortar a los ciudadanos a no jugar, a fin de que no se hagan cómplices de aquellos que quieren convertir a la patria en un inmenso garito, con detrimento de la salud moral de la nación, de la economía familiar y de los más sagrados deberes del trabajo, del ahorro y del estudio.

FELICITACION A ROTARIOS

Visitó nuestra redacción el señor Antonio Molina Molina, coordinador de la campaña contra el juego —obra de los Caballeros de Colón— para felicitar en nombre de dicha comisión al Club Rotario de La Habana, por la sesión dedicada a estudiar los males de

ese vicio, y donde hicieron uso de la palabra varios oradores, entre ellos el doctor Oscar Barceló, de la "Legión de la Decencia".

Agregó, que "la comisión contra el juego se dirigirá a los Ministros de Comercio y Hacienda, en relación con este vicio que destruye la economía familiar". Refirió que los componentes de la junta de los Caballeros de Colón están en sesión permanente tratando de "darle un "deténgase" a esta ola de fango que trata de envilecer a la juventud y al pueblo en general".

